

Lettre à l'attention des parents utilisateurs

Chers parents,

Ce matin, nous avons appris dans les médias que le gouvernement entend remettre en question l'universalité du tarif à contribution réduite des services de garde éducatifs, l'un des principes fondateurs de la politique familiale québécoise. Vous, chers parents, ainsi que les familles des 220 000 enfants qui fréquentent des services de garde à contribution réduite, vous retrouverez à payer deux fois pour votre service de garde éducatif, car vos impôts servent déjà à financer ces services.

Solidaire des familles du Québec, l'Association québécoise des CPE (AQCPE) et les regroupements régionaux de CPE et de BC (RCPE) s'insurgent contre cette décision qui nous ramène 30 ans en arrière, à une époque où le coût des services de garde représentait pour les parents jusqu'à l'équivalent d'une seconde hypothèque. Loin de toucher seulement les ménages les plus aisés, c'est toutes les jeunes familles de la classe moyenne qui vont ainsi écoper. Plusieurs parents ne pourront assumer financièrement les frais de garde et pourraient renoncer à un des salaires. Il est désolant de voir le gouvernement abandonner les jeunes familles qui ont décidé d'avoir plusieurs enfants considérant les politiques familiales québécoises, dont les services de garde à contribution réduite.

Il faut se rappeler que la politique familiale visait des objectifs démographiques, d'universalité, d'accessibilité et d'égalité des chances ainsi que de développement optimal des jeunes enfants. D'ailleurs, différentes études récentes ont reconnu l'impact positif social et économique indéniable à la société québécoise. Des milliers de femmes ont ainsi pu accéder au marché du travail et parmi elles, plusieurs se sont sorties du cercle vicieux de la pauvreté.

Au cours des 10 dernières années, le réseau des services de garde éducatifs a déjà contribué à l'effort budgétaire du gouvernement à raison de 250 M\$, dont près de 100 M\$ cette année seulement. Ces compressions ont amené le réseau à prendre des décisions difficiles afin de maintenir la pérennité et la qualité des services.

Nous sommes à mettre en place un vaste plan de mobilisation qui sollicitera votre participation active, chers parents. Ensemble, le réseau des services de garde éducatifs, les familles québécoises et toutes les personnes qui ont à cœur notre bien-être et notre développement socio-économique collectif doivent s'unir pour faire entendre raison à ce gouvernement.

Cordialement,

Louis Senécal

Directeur général de l'AQCPE